
会  長 嵐　　繁雄

幹  事 林　　毅彦

ＳＡＡ 鈴村　正人

遠藤　　洵

出席状況 正会員数 39 名 カード出席 3 名
本日出席会員数 33 名 本日の修正出席率 92.31％

◎会長挨拶－嵐　繁雄会長
　皆さん、こんにちは。大変久し
ぶりの例会になりました。７月に
3回例会を開催した後にいわき市
のまん延防止で 9月一杯まで休会
せざるをえない状態になりました。

何も出来ない状態が続きました。最近になり感染状
況も減りいわき市も 0人の日も出て来ました。そこ
で本日例会を開催することが可能となり、今月から
は通常例会をやって行こうと決めました。今後第 6
波がささやかれていますが可能な限り出来る範囲で
開催して行こうと思っています。話は変わりますが 9
月 30 日に磐城農業高校へ行きインターアクトの要望
がありノートパソコンを勿来ロータリークラブ 60 周
年記念事とインターアクト 50 周年ということで髙萩
60 周年実行委員長、斉藤副会長、木村青少年奉仕委
員長と私の 4名でお渡しして参りました。当日新聞 3
社も取材に来ておりました。また、櫛田名誉会員が
大変お世話になりましたということで記念品を皆さ
んにお配り致しました。後程ご挨拶をいただきたい
と思います。
◎幹事報告－林　毅彦幹事

 ・いわき平東ロータリークラブよ
りプログラムが届いておりま
す。
 ・ロータリアンよりマイロータ
リーが届いています。

 ・いわき内郷ロータリークラブよりプログラムが届
いています。
 ・国際ロータリーから新米山バッヂが米山委員長へ

届いています。
 ・2019 － 2020 国際ロータリーより米山寄付優秀クラ
ブのたてが届いております。
 ・なこそ授産所より暑中お見舞いが届いています。
 ・いわき桜ロータリークラブより週報と年次計画書
が届いております。
 ・米山奨学会より渡邉公平パストガバナーへ米山功
労賞が届いていますので後程会長よりお渡し致し
ます。
 ・本日例会終了後理事会がありますので理事者の方
は残って下さい。宜しくお願いします。
 ・11 月に地区大会が開催されますが会長、幹事 2名
の参加になります。一般会員はユーチューブで見
ることが出来ます。後程ご案内を送ります。
◎櫛田幸雄名誉会員挨拶

　皆さん、こんにちは。私は勿来
ロータリークラブに入会し今年で
57 年になります。皆さんにご指
導をいただきながら 57 年間ロー
タリー活動を行うことが出来まし

た。これも会員の皆さんのお陰と感謝申し上げます。
ロータリーの良さは皆さんと会って顔を見てお話を
するので幸せであると思っています。また、例会に
出席することが大事です。そして、どこのクラブへ
行っても海外のクラブへ行ってもメーキャップして
来ます。そこでいろいろな方々との出会いが楽しみ
でもあります。また、私事ですが 6月に家内が亡く
なり皆様には告別式に大勢ご出席いただき心より御
礼申し上げます。長い間いろいろお世話になりまし
た。ありがとうございました。
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
君が代
－今月は経済と地域社会の
　　　　発展／米山月間です－

ロータリーの目的
　　　　　嵐　繁雄　会長

◎各委員会報告
◇出席委員会
　－鈴木修一郎小委員長
　本日の出席状況は前頁下記の通
りとなっています。
◇スマイルボックス委員会－小澤啓一小委員長

  ・皆さんと会い再開を祝して。嵐
会長、星会長エレクト、吉野副
幹事、鈴村、川口、小澤、木幡、
渡邉公平パストガバナー、越田
和、金成、鈴木（修）、鈴木（敏）、

鈴木（雅）、湯目、柏原、渋佐、木村（博）、久野、
蛭田（剛）、髙萩、大平、斉藤副会長、白井、林幹事、
冨澤各委員
 ・早退ごめんなさい。　　　　　　  蛭田（淳）会員
 ・誕生祝ありがとうございました。
　嵐会長、木村（義）、吉野副幹事、佐藤（友）、斉
藤副会長、白井、冨澤、柏原各会員
 ・161 回ゴルフ愛好会優勝させていただき……今月
26 日（火）です。ご参加をお願いします。
◇親睦活動委員会
　今月の誕生祝を差
し上げたいと思いま
す。高橋会員、木村
義英会員、吉野副幹
事前の方へどうぞ。
おめでとうございま
す。
◇青少年奉仕委員会－木村博昌委員長

　先程嵐会長よりご報告がありま
したが、勿来ロータリークラブ 60
周年事業の一環として、磐城農業
高校インターアクト 50 周年記念
事業ということでインターアクト

クラブへパソコンを寄贈して参りました。4名で磐城
農業高校へお伺い顧問の先生とインターアクトの生
徒さんとお会いして来ました。それと 10 月 4 日イン
ターアクトクラブの年次大会が郡山の労働福祉会館
で行われ、斉藤会員と私で出席して参りました。磐
城農業高校インターアクトクラブから顧問の先生と
生徒 3名が参加致しました。
◎米山功労者表彰授与
　米山功労者第 43 回メジャードナー賞状が渡邉公平

パストガバナーへ届
いています。嵐会長
よりお渡し致します
ので前の方へどう
ぞ。おめでとうござ
います。

◎会員卓話－星行夫会長エレクト
　皆さん、こんにちは。会長エレ
クトを仰せ付かっております星で
す。私の経歴とロータリーへの思
いを簡単にお話致します。私の生
まれは旧常磐市の磐崎で高校卒業
までいわきにいました。大学は北海道へ行き卒業後
メルシャンワインへ入社しました。30 歳の時縁があ
りクレハさんに入社させていただきました。新入社
員で憶えているのは那須の会社の山荘からクレハの
工場まで約 140 キロを 4 日間で歩いたことです。ク
レハにお世話になっていた時はロータリーの会員で
ある冨澤さんや影山さんにご指導いただき会社員生
活をおくることが出来ました。その後父の幼稚園を
手伝うことになりました。ロータリーは高校のクラ
スメートの鈴木修一郎会員に何度も誘っていただき
入会致しました。入会するといろいろな業種の方が
いて為になる話を聞かせていただき入会して良かっ
たと思っています。来年度はコロナ禍の中私の年度
になります。皆様のご協力を宜しくお願いします。
◎会員卓話－斉藤　隆副会長

　前回は保護司についてお話を致
しました。今日は鮫川河川敷につ
いてお話をします。鮫川河川敷を
只今管理しているのは私が会長を
しております鮫川河川敷公園管理

運営協議会です。初代の間宮先生は 95 歳で元気に私
の背中を押していただいています。春と秋に約 200
名のボランティアの皆さんで管理しキレイにしてお
ります。整備し安心安全の元、市民の皆様に提供し
ている憩いの場所でもあります。現在河川敷でパー
クゴルフ、ラグビー、バードボールの団体の皆様が
活用しております。東日本大震災の時は大きな被害
が出て県にお願いをしていましたが予算の関係で進
まずようやく 10 年でクレハ錦さんに遊歩道改修、ベ
ンチの入れ替え、東屋の補修、芝の張り替えをやっ
ていただきました。今月 30 日にボランティア清掃活
動が予定されていますので大勢のご参加をお願い致
します。
◎会員卓話－越田和俶充直前会長

　皆さんは宮内庁が毎年春と秋の
赤坂御苑で園遊会を行っているの
はご存知だと思います。会員の中
で園遊会にご招待された方はい
らっしゃいますか。我が家では私

の父と私の娘がご招待をいただき出席致しました。
父は黄綬褒章をいただき、娘は外国人と結婚しその
旦那が外交官になった為です。私は修行していた東
京の店が御用達で園遊会の料理を作りました。




